

Vos questions / nos réponses

Test

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/11/2015 23:03

Bonjour, voila je voulais savoir si en ayant fumer un join 1 semaine auparavant nous sommes positif au test sanguin ?
Cordialement.

Mise en ligne le 01/12/2015

Bonjour,

La durée de positivité des tests de dépistage peut varier en fonction de la personne et de la concentration de produit consommé. Mais de manière globale, nous pouvons en dégager une durée approximative.

En fumant une fois par semaine, vous êtes considéré comme un consommateur régulier. Un test sanguin pourrait être positif environ 24h après la dernière consommation.

Vous pourrez trouver notre schéma sur les durées de positivité des tests de dépistage en cliquant sur [ce lien](#).

Cordialement.
